



ALLIANCE MISSIONNAIRE INTERNATIONALE

05

MAI 2023
1968-2023
55^{ème} ANNÉE

Pour le plein évangile



Paysage de Zibako



Boureima

Le pasteur Antoine
Ouédraogo,
coordonnateur de
l'AMI- Burkina,
le pasteur Henri
Nanema et
Mme Zoenabo
Ouédraogo



*Dans son appel à célébrer Dieu,
le psalmiste met en garde contre la louange aux hommes
et encourage à plus de confiance en l'Éternel.*

Psaume 146

Versets 1- 4: ne pas se fier à l'homme. L'expression introductive est un cri du cœur. Le psalmiste se remet en question, il parle à son être intérieur. Il élève l'Éternel pour qui il est dans sa vie. Il veut vivre cette communion intérieure. Une intimité qui le pousse à un engagement formidable : louer Dieu et le célébrer toute sa vie, en toutes circonstances. Il faut être plein d'amour pour son Créateur pour désirer cette union avec lui dans un esprit de louange.

La tendance humaine déplace facilement les bornes de la louange pour les fixer sur les influents, des êtres périssables et limités. Notre monde regorge d'un grand nombre qui déplace facilement leurs louanges et reconnaissance à des humains. C'est un combat à mener chaque jour pour ne pas chercher son salut auprès des hommes, aussi oints soient-ils. Gardons-nous de porter à la créature la gloire qui doit revenir au Créateur.

Tout en ayant pour eux beaucoup d'affection et d'égards, évitons de placer des hommes à un niveau où nous oublions que tout est grâce imméritée.

A la différence des hommes, le Créateur accorde sa bénédiction et il rend heureux ceux qui se confient en l'Éternel.

Ses bienfaits sont sans limites, tout comme Lui-même. Les raisons pour lesquelles il mérite nos honneurs sont innombrables. Mais, disons que la plus grande, c'est qu'il règne éternellement. Alors pourquoi ne pas lui donner la priorité ? Plusieurs avantages accompagnent ceux qui le louent. Bénissons le Seigneur d'un cœur sincère, élevons des chants d'allégresse au Seigneur.

C'est ce que le peuple de retour d'exil va expérimenter : la restauration et le soutien divins. Grâce à l'intervention divine, les murailles en ruine sont rebâties.

Editoriale Comme en leur temps, Dieu opère également à nos côtés pour trouver Jésus-Christ qui nous fortifie et restaure notre vie intérieure et extérieure. Et, enfin, nous le louons à cause de la révélation de Sa Parole. Louons le Seigneur et ayons nos yeux fixés sur lui.

Quel privilège et quelle grâce d'avoir aujourd'hui accès au Dieu Créateur !

Jean Zida

Obéir à la voix de Dieu

Transmis par Elie Roamba,
chargé des nouvelles de l'AMI-Burkina

Désormais, le pasteur Tanga Samuel Sondo, âgé de 67 ans et son épouse Suzanne serviront le Seigneur dans un village nommé Zibako, situé dans la commune de Pabré, province du Kadiogo. N'eût été la volonté de Dieu, il serait à Bobo Dioulasso dans un autre village dans le but de faire de l'élevage et de l'agriculture et de gérer les affaires de Dieu. A sa grande surprise, le Seigneur l'a appelé à aller dans une autre localité et il a préféré obéir à la voix de Dieu qu'à ses propres désirs.



le pasteur Tanga Samuel, et son épouse Suzanne



Des bonnes volontés aident le pasteur Sondo à construire des sanitaires.

Je me suis converti à Christ en 1983 à Samba dans la province du Passoré. En 1985, j'avais décidé d'aller en Côte d'Ivoire, comme mes autres camarades, pour gagner de l'argent. Donnant totalement ma vie au Seigneur Jésus-Christ, c'est là que je me suis fait baptiser par le pasteur Bolgo François.

Je me suis marié à Suzanne Koalga W. et je bénis le Seigneur de m'avoir donné cette épouse vertueuse pour me soutenir dans le ministère. En 1996, j'ai trouvé bon de revenir m'installer dans mon pays natal, le Burkina Faso. Pendant que je servais le Seigneur comme disciple au milieu des frères et sœurs sous le leadership de mon pasteur, j'ai reçu l'appel de Dieu. C'est alors que j'ai pris la résolution d'aller à l'école biblique de Djibo dans le nord pour me faire former de 2008-2011. Ma première année de service pastoral a été à l'église des AD de Roumtenga (dans le Passoré) de 2011-2014, puis à Dédougou de 2014-2021 dans la sous-région de Kari

à Pentenga. En 2021, une nouvelle orientation m'a été donnée par Dieu de servir à Zibako, dans la commune de Pabré. Mes responsables ecclésiastiques ayant été consultés, ils m'ont accordé leur bénédiction pour commencer une nouvelle mission dans ce village. Je peux vous dire que quand Dieu m'a parlé, je n'étais pas d'accord, j'aurais préféré la zone de Bobo Dioulasso dans l'optique de me lancer dans l'agriculture et l'élevage. Finalement, j'ai décidé d'obéir à Dieu et surseoir à mes projets.

Arrivé à Zibako, j'ai été accueilli par les responsables ecclésiastiques. Plusieurs défis sont devant moi et entre autres de construire un bâtiment d'au moins 50 tôles pour l'église avant le début de la saison pluvieuse pour éviter d'éventuelles intempéries.

Je rends grâce à Dieu pour la visite de l'AMI Burkina. C'est un grand encouragement pour nous et nous les remercions.

L'Église des AD Wendbenedo, dans un quartier de Kaya

Le pasteur Ouédraogo Bruno se présente

J'ai reçu Christ comme Seigneur et Sauveur en 2002 à Pissila (environ 35 km de Kaya) et il m'a fait grâce de me former à l'école biblique de Tegawende de Kaya de 2015 à 2017. Je suis marié à Ouédraogo Aissata et Dieu nous a fait la grâce d'avoir cinq enfants. Je rends grâce à Dieu pour sa conduite dans le ministère. Après avoir terminé l'école biblique, je me suis rendu à Bas-kouré où j'ai servi le Seigneur pendant quatre ans. Maintenant, depuis deux ans environ, je me trouve à Kaya où les responsables ecclésiastiques de la région de Kaya m'ont confié la direction de l'église des AD Wendbenedo.

Je m'investis beaucoup dans l'évangélisation et, par le passé, j'avais acquis un baffle qui me permettait, en plus de l'évangélisation de porte-à-porte, d'atteindre aussi le grand public. Malheureusement, à deux reprises, j'ai dû faire réparer ce matériel en vain, ce qui limite mon impact. *Un autre baffle pourrait me coûter cent cinquante mille francs (CHF 225.-).



Le pasteur
Ouédraogo Bruno et
son épouse Aissata

En outre, concernant l'épanouissement des fidèles, beaucoup de personnes aspirent à lire la Bible, ce qui engage la mise en place de classes de cours d'alphabétisation. C'est aussi une grosse responsabilité vu que nous manquons de moyens financiers pour assurer la prise en charge. La question de l'insécurité fait que des déplacés internes, pasteurs et fidèles, ont élu domicile chez moi et cela entraîne de lourdes charges supplémentaires.

De ce fait, nous venons par ces nouvelles demander votre soutien, tant spirituel, matériel que financier dans le cadre du ministère dans cette zone du Burkina. Je bénis le Seigneur pour l'Alliance Missionnaire Internationale et vous remercie pour votre engagement sincère. Je prie Dieu qu'il continue de vous bénir.



le baffle endommagé

*Au moment de la préparation de la revue, le besoin d'un baffle vient d'être pourvu.

Une aide est bienvenue pour encourager ce ministère d'évangélisation



Transmis par Elie Roamba,
chargé des nouvelles de
l'AMI-Burkina

L'AMI-Burkina



Ici, la remise symbolique des vivres par le pasteur Antoine Ouédraogo, coordonnateur de l'AMI-Burkina au président de la région de Saaba Nord, le pasteur Henri Nanema. A leurs côtés, la représentante des bénéficiaires, Mme Zoenabo Ouédraogo.

480 bénéficiaires



Vérification de la liste des bénéficiaires avant la distribution.

L'AMI, à travers ses partenaires, a encore laissé parler son cœur pour secourir des populations vulnérables. Cette fois-ci, c'est les PDI (Personnes Déplacées Internes) de la ville de Ouagadougou qui ont été bénéficiaires.

En effet, ces familles venant des régions du nord et de l'est ont subi les menaces et actions des terroristes et ont fui à Ouagadougou. Certaines ont malheureusement perdu des proches durant cette fuite. Beaucoup sont arrivées bras ballants, sans provisions aucunes. C'est dire combien cette action de l'AMI a été salutaire pour ces quatre-vingts familles qui ont chacune bénéficié de 50 kg de maïs. Si nous estimons à six personnes une famille, alors quatre cent quatre-vingts personnes ont été bénéficiaires.

Chers donateurs merci, ces vivres vont encore sauver des vies.



La Cité des Enfants à Boulsa

Chers frères et sœurs en Christ,

Nous profitons de cette opportunité pour vous souhaiter à toutes et à tous une bonne et heureuse année 2023. Nous prions qu'elle soit pour chacun de nous une année de paix, de joie et de réussite dans nos nobles tâches que nous menons tous les jours. Nous bénissons l'Eternel pour sa fidélité de tous les jours.

Nous entrons actuellement dans une période de pleine chaleur ici au Burkina Faso. Merci bien de prier pour nos enfants à la pouponnière, car ce sont eux qui souffrent le plus de cette chaleur. Pour le moment, à part quelques cas de fièvres banales, tout va bien dans la maison.

Nos dix enfants internes se portent bien et se développent normalement.

Lankoandé Irène se porte bien et se déplace librement sans l'aide de quelqu'un. Elle a fêté son premier anniversaire le 30 mars 2023. Merci pour vos prières et vos soutiens.

Sadia et Grâce Divine sont des enfants rejetés parce que ni leur papa, ni leur maman, ni aucun membre de leur grande famille ne les désirent. Elles ont été accueillies par la Cité des Enfants. Alors qu'elles grandissent, nous leur cherchons des familles d'accueil. Merci d'intercéder auprès de notre Créateur pour ces deux enfants.

Kaboré Wendenso Marie se porte bien et se déplace toute seule. Très souriante, elle aura 11 mois et le 24 avril prochain, ce sera son premier anniversaire.

Boly Boureima a 14 mois. Malgré ses maladies répétitives, il marche et s'amuse beaucoup.

Sawadogo Balkissa a aussi 14 mois. Malheureusement, elle est toujours malade ces derniers temps. Elle aime faire le tour de la salle de jeux et se promène toute seule.

Hanro Hassane est né le 5 septembre 2022. Il est en bonne santé et grandit normalement. Il finit son biberon et s'endort.

Sawadogo Jonas est né le 4 octobre 2022 et a été admis au CAED le 31 janvier 2023. Nous vous serions reconnaissants si vous pourriez prier pour cet enfant.

Sawadogo Raogo Jean-Baptiste et Poko Pascaline sont des jumeaux. Leur maman est décédée en République de Côte d'Ivoire. Ils sont nés le 7 février et ont été admis au CAED le 14 mars 2023, accompagnés par leur papa.

Nous terminons en vous priant de bien vouloir intercéder pour le personnel et les bébés, afin que la grâce de Dieu nous accompagne durant l'année 2023 et que chacun puisse se donner entièrement pour le bien-être de ces êtres fragiles qui n'ont pas souhaité être orphelins.

Le directeur de la Cité des Enfants, le pasteur Nakoulma Edouard

Le jardin de la Cité



En plus d'une activité génératrice de revenus, le jardin permet de changer le cadre de vie de nos enfants en ces périodes chaudes de l'année.



Hanro Hassane



Sawadogo Balkissa



Visite d'une généreuse donatrice apportant des couches, du lait, des boîtes de sardines et diverses choses pour les enfants.



Lankoandé Irène



Grâce

Sadia



Kaboré Wendeso



Les jumeaux Jean-Baptiste et Poko



Sawadogo Jonas

Offrez un abonnement à un de vos amis

Merci de nous venir en aide pour trouver de nouvelles personnes s'intéressant à la mission.

NOM.....PRENOM.....

RUE.....No.....

NPA.....VILLE.....PAYS.....

Découper et envoyer l'adresse à : AMI, 55, Rte du Moulin Martinet, CH-1175 LAVIGNY,
ou par mail à amilavigny@gmail.com

La Cité des Enfants à Boulsa



SUISSE

Alliance Missionnaire Internationale - Route du Moulin Martinet, 55 - 1175 Lavigny

☎021/808 55 23 - e-mail: amilavigny@gmail.com site: www.amilavi.ch

Compte en CHF: PostFinance Lausanne - IBAN CH65 0900 0000 1000 8677 7

Compte en CHF: Banque Raiffeisen Morges - IBAN CH03 8080 8003 9107 7553 1 - SWIFT RAIFCH 22

Compte en EURO: PostFinance Suisse, Berne - IBAN CH43 0900 0000 9124 0261 5 - BIC POFICHBEXXX

BELGIQUE

AMI-Belgium, Mme P. Troncon, Quai des Otages, 1A - 7000 Mons

☎0032488135315 - e-mail: ami-belgium@outlook.fr

Compte: Belfius Banque SA - BE51 0688 9870 8562

ESPAGNE

AMI - Padrinazgo de huérfanos - Flor E. Lago - C/ Aviación Española 31 - 28805 Alcalà de Henares (Madrid) ☎ (34) 91.8871101 - email: flor.eunice.lago@gmail.com

FRANCE

AMI-France, M. et Mme Joël et Sonia Coutayar 13, rue du Romarin

91280 Saint-Pierre-du-Perray Téléphone 01 64 93 56 86

CCP A.M.I. France 4 333 66 D ROUEN

ITALIE

Renato Presotto, pour les dons en Italie ☎: 3347089381, ami.italia.renato@gmail.com

Compte: 39 P 08356 65010 000000026918

Fondateurs: Pasteur-missionnaire André et son épouse Josette Brisset

Directeur Général: Pasteur Jean Zida - Équipe de rédaction-mise en pages: Resp: P. Zida, M. Chappuis

Corr: L. Koffi - Trésorerie: Mireille Augsburgers

Abonnement: Suisse: CHF 15.- France - Belgique - Italie € 14.-

Impression Jordi SA